
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５４７例会 ２０１７年５月１８日(木) (晴） 

古河東ＲＣ・秦野名水ＲＣ 合同例会 

於：川越東武ホテル 

                 点鐘：１１：３０ 

 

司 会 古河東ＲＣ友好クラブ委員長 海老沼 堯さん 

      

 

 

  8：15        集合＆商工会議所出発 

  11：00    川越東武ホテル着 

  11：30     開会宣言 古河東ＲＣ  

                 江口達司会長 

         ロータリーソング（省略） 

         会長挨拶 

           秦野名水ＲＣ 瀬戸誠会長 

           古河東ＲＣ  江口達司会長 

         諸事連絡 各クラブ、委員長 

  12：00    食事をしながら懇談 

  12：30    活動事例発表 

         秦野名水ＲＣ  

          青少年奉仕委員 山谷洋子委員長 

          社会奉仕委員  小澤 賢委員長 

         古河東ＲＣ 

          衛星クラブ世話人 久野 茂代表 

  13：30    閉会宣言 秦野名水ＲＣ 瀬戸誠会長 

13：50    川越市内自由散策 

15：30    川越出発 

17：30    秦野商工会議所着 

        

 

＜秦野名水ＲＣ 瀬戸誠会長＞ 

○ 本日は古河東ＲＣの方に素晴らしい会場を手配頂きあ 

りがとうございます。 

○ 今年度会長挨拶の中で、「今日は何の日」という話しを 

しています。これはトヨタの純正カーナビで最初のエ 

ンジンをかけると「今日は○○の日です」とアナウン 

スが流れます。そのネタを取りまして「今日は何の日」 

会員数 36名  
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出席数     17名    

出席率 47.22％    
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 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

会 長 挨 拶 

スケジュール 



という話しをしています。 

そこで「今日は何の日」と言いますと「１８リットル 

缶の日」です。それは、以前１８リットル缶は５ガロ 

ン缶と言われていたものが、１８リットル缶に統一さ 

れたことから語呂を合わせて記念日になったそうです。 

実は今年年度の終わりに、１０月１７日が我がＲＣの 

創立なので「秦野名水の日」として一つメモリアルな 

物として残したいと思っております。これはトヨタ車 

の大きなシェアで１０月１７日にエンジンをかけると 

「秦野名水の日」としてアナウンスされ、公共イメー 

ジＵＰにも繋がると思っております。 

○ 現在古河東ＲＣさんが64名、秦野名水ＲＣは36名で 

  あり、この4～5年で古河東ＲＣさんの成長には驚か 

  せられます。名水ＲＣでは年初は平均年齢が60歳で 

したが、今では25歳・28歳の入会があり少しだけ平 

均年齢が若返り55歳位になっています。 

若い現職の人間が昼間１日仕事を抜けるということが、 

物理的に難しくなかなか今日のように参加できないの 

が現状です。 

来年は友好クラブ締結の見直しの年度となります。名 

水ＲＣとしましても、古河東ＲＣさんにご迷惑をかけ 

ないようにクラブ作りをしていきたいと思っておりま 

すので、よろしくお願い致します。また本当に一年間、 

海老沼委員長と米山委員長が準備計画をされ今日を迎 

えられたこと、併せてありがとうございました。 

    

＜古河東ＲＣ 江口達司会長＞ 

○ この友好クラブがずっと続けてこられて今回で１９回 

  目となります。次年度の見直しについては初回締結時 

  の各々会長さんも本日おられますし、よく考えて行き 

たいと思います。 

古河東ＲＣにおきましては、五大奉仕の分野では2820 

地区で全てにおいて一番目立つところを行っています。 

一番目立つというのはお金を使うのではなく奉仕に力 

を入れているわけです。それは一つ一つの委員会が責 

任をもって、また会員全員が協力し合って盛り立てて 

いくということで、私が一番思っていることは親睦が 

あって奉仕ができるということです。何をするにも常 

に親睦を中心に出させて頂いております。 

商売とクラブ員は同じで、会員が多くなるということ 

は、商売が繁盛と一緒であります。今年度もあと２ｹ 

月で次年度に引き継ぎますが、次年度の役員もはりき 

っております。 

以上のように古河東ＲＣとしましては、１年に１回で 

はありますが秦野名水ＲＣさんと会えることを楽しみ 

にしております。次年度は秦野名水ＲＣさんが30周年 

・古河東ＲＣが35周年を迎えますので、今後もお互い 

益々の隆盛を誇って行きたいと思います。   

      

 

 

 ○ 古河東ＲＣ 須永幹事  

   ①地区大会について 

   ②国際ロータリー参加について 

   ③理事会について 

 ○ 秦野名水ＲＣ 諸星道副会長 

   【受付文書】 

   ①ＭＯＡ美術館 秦野児童作品展実行委員会より 

    第29回ＭＯＡ美術館 秦野児童作品開催につい 

てのお願い、ご後援名義と賞のお願い 

   ②公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より、ハ 

イライトよねやま２０６たより  

         

 

○ 秦野名水ＲＣより 

  ①落花生 他 

    

       

  

○ 瀬戸誠さん「川越は仕事で年に数回来ますが、今日は 

楽しみに来ました。よろしくお願いします。」 

スマイル報告 

諸 事 連 絡 

お土産贈呈 



〇 米山君夫さん「皆さん、お忙しい中今日一日ご苦労様 

です。子が東ＲＣとの合同移動例会です。楽しく過ご 

してまいりたいと思います。宜しくお願いします。」 

〇 小澤賢さん「スマイルします。」 

○ 桐山晃忠さん「古河東ＲＣとの合同例会成功の中で納 

めましょう。頑張りましょう。 

○ 酒井健一さん「楽しい一日になります様、役員さんお 

願いします。」 

○ 淵脇美代子さん「古河東の皆様とお久しぶりですが、 

一日よろしくお願いします。」 

○ 山谷洋子さん「古河東ＲＣとの合同例会、楽しみにし 

  ています。」 

○ 関隆明さん「スマイルします。」 

○ 諸星道治さん「古河東ＲＣとの合同例会にスマイルし 

ます。」 

○ 山口光弘さん「古河東ＲＣとの合同例会、本日よろし 

  くお願いします。」 

○ 大屋富茂さん「スマイルします。」 

○ 原郁夫さん「スマイルします。」 

○ 原恵美子さん「スマイルします。」 

○ 鈴木和夫さん「スマイルします。」 

○ 諸星常平さん「今日一日よろしくお願いします。」 

○ 古谷スミ子さん 「古河東ＲＣへ秦野名産「和紅茶」 

  「桜の塩漬け」をもってきました。秦野の宣伝です。 

いつもスマイル有難うございます。」 

合計 44,000円 

 

 

＜秦野名水ＲＣ 米山友好クラブ委員長＞ 

○ 昨年の合同例会のお話し、この合同例会を始めて１９ 

  年になります。当時の会長として友好クラブの締結を 

  行い、久しぶりに当時の資料を見て懐かしく思ってお 

りました。お互い顔ぶれも変わって来てはおりますが 

会員増強を上手く行いたと思っています。 

  名水ＲＣも秦野で頑張っておりますので、是非今後も 

  先輩の古河東ＲＣと末永くお付き合いさせて頂き、勉 

  強したいと思っておりますので、よろしくお願い致し 

  ます。 

    

 

＜古河東ＲＣ 池田三郎さん＞ 

○ 友好クラブ締結時の会長でしたが、お話ししたいこと 

  はほぼ米山さんが話してくれました。 

  私は１年に１回ですがこうしてみなさんと会うことが 

楽しみです。また知らない顔の方がおられたり、知っ 

ている顔の方がおられなかったりとありますが、お元 

気でしたか？と声を掛けるのも楽しみです。 

来年度はこの友好クラブも20周年になります。いろ 

いろよく考えて頂き、このような機会を頂ければ嬉し 

いです。 

      

＜秦野名水ＲＣ 古谷スマイル委員長＞ 

○ 秦野産の「足柄茶」の話し、市内菩提の茶畑がとても 

  綺麗。そのわさびやさんというお茶屋さんは畑の横に 

  額縁だけを飾り、その額縁から眺める景色がそのまま 

絵のように素晴らしいということです。 

  そういう素晴らしい地域で作られたお茶が「足柄茶」 

  と言われています。その足柄茶を原料にして作られた 

のが「和紅茶」となります。 

○ 日本の名水100選のうちの一つとして、選抜総選挙が 

ありまして、美味しい水の部門・場所や風景の美しい 

水の部門等がありまして、その中で美味しい水部門で 

ダントツの１位を取りました。その結果、ペットボト 

ルの売れ行きが凄く伸びました。 

○ もう一つは八重桜の塩漬けです。これは全国シェア70 

  ％と言われており、これは一つ一つ手で摘み、余分な 

  額を取ってとなかなか手間が掛かる塩漬けです。 

○ 以上例会時に皆さんで飲んで頂き、秦野名水を思い出 

して頂けらた有難いことだと思います。 

      

 

ご 挨 拶 



 

 

＜秦野名水ＲＣ 山谷青少年奉仕委員長＞ 

○ 内容として、昨年11月17日に相模原南児童ホームを 

訪問し、ホーム内の説明及び見学、またバスケットゴ 

ールの寄贈等を行ったことを紹介・説明させて頂いた。 

     

＜秦野名水ＲＣ 小澤社会奉仕委員長＞ 

○ 内容としては、5月11日の例会時の説明と同内容で、 

  プラスチック製の募金箱をサンプルとして回覧した。 

 

 

     

＜古河東ＲＣ 衛星クラブ世話人 久野茂代表＞ 

○ 衛星クラブ設立についての発表 

  会員増強の一環として、古河東ＲＣは昨年12月に古 

河東ゆきはなロータリー衛星クラブを設立しました。 

国内では6番目、茨城県内では初となります。 

メンバーは10人で多くがロータリークラブ会員の子 

弟やロータリーアクトｸﾗﾌﾞ経験者となっており、正規 

のロータリークラブ員の繋ぎの役目も持っており、ロ 

ータリークラブと同様、親睦を重視し例会を楽しく、 

そして早く勉強して一人前になって欲しいと思ってい 

ます。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

川 越 市 内 散 策 活動事例発表会 


